



Regierungsratsbeschluss vom 30. Januar 2018

Schriftliche Anfrage Dominique König-Lüdin betreffend Energierichtplan Basel-Stadt

P175361

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Vorarbeiten zur Erstellung der kantonalen Energieplanung sind angelaufen. Es haben Gespräche mit den Städten Zürich und Bern stattgefunden, welche bereits eine entsprechende Richtplanung ausgearbeitet haben. Ein grober Terminplan für Basel-Stadt steht. Bis Ende 2018 sollen die wichtigsten Grundlagen mit externer Unterstützung zusammengestellt werden und ein erster Entwurf zur Vernehmlassung vorliegen.

